
COMITÉ  DE SEGURIDAD   VIAL 

SESION  ORDIARIA 

ACTA  NÚMERO #02 DE ENERO  2019 

Reunidos en la ciudad de Puerto Cortes a los 12 días del mes de Febrero del 2019, los miembros del Comité de Seguridad Vial en el 

Salón de sesiones de la Municipalidad, para celebrar una sesión, se presentan la Siguiente: 

A G E N D A 

1.-Comprobación de  Quórum. 

2.-Oración. 

3.-Apertura de la  Sesión. 

4- Lectura y aprobación del acta anterior (comprobación). 

5-Lectura de Correspondencia Recibida. 

6- Lectura de Correspondencia Enviada. 

7- Asuntos Varios. 

8-Cierre de Sesión. 

 Punto # 1: Comprobación de Quórum: Estuvieron presentes: El Ing. Mauricio Casildo, Coordinador del Comité de C.S.V. , El 

Ing. Diego Méndez representante de la Gerencia de Planificación y Desarrollo, El Ing. Denis Ramos por parte de la 

Asociación de Ingenieros y Arquitectos de Puerto Cortes, Sr. Francisco Palma de la Policia Municipal, Sr. Francisco Amaya 



de Logra, Comandante Hernán Canales del Cuerpo de Bomberos, El Ing. Olvin Aguilera Regidor Municipal, La Abg. Suyapa 

Garcia representante de la Comision de Transparencia, Ing. Víctor Rivera representante de la Cámara de Comercio, Lic. 

Juan Carlos aguilera de la E.N.P., Inspector Milton Mendoza de la División Nacional de Vialidad y Transporte, La Abg. Leyla 

Saavedra de Transporte Interurbano,  El Sr. Benjamín Serrano de Transporte CATRACHO.  

No estuvieron presentes, con excusa: El Lic. Amílcar Montes Comisionado Municipal, El Lic. Leonel Pagan. 

No estuvieron presentes sin excusa: El Ing. Enrique Sander representante de Puertos Marítimos de Honduras. El Ing. Lidwin 

Martínez Regidor Municipal, El Comisionado Raúl Martínez de la Policía Nacional, El Señor Ricardo Guerra representante de 

la A.P.H. 

Se realizo una oración dando gracias a Dios por el Ing. Denis Ramos 

Punto # 3 Se dio Apertura de la sesión a las 5:10 pm. 

Punto # 4 Lectura y aprobación del acta anterior (comprobación) se aprobó el acta sin ninguna enmienda. 

Punto # 5 Correspondencia Recibida:1)- Se le dio lectura a invitación recibida por parte de La Camara de Comercio Industrias de 

Cortes donde se esta reprogramando reunión con el comité, donde se tocara el tema del congestionamiento vial en el ingreso al 

Recinto Portuario, la reunión será el dia Viernes en el salón VIP de S.P.S. A la 10:00 am. Ing. Casildo pregunto a los miembros del 

comité quienes pueden asistir y acompañar como comité a la reunión. Se acordó que asistirían las siguientes personas. Ing. Mauricio 

Casildo, Ing. Víctor Rivera, Ing. Denis Ramos, Señor Benjamín Serrano y la Abg. Leyla Saavedra. 

Punto # 6 Correspondencia Enviada 1)-Se le dio lectura a nota que se envió a la Ing. Dunia Zuniga, donde por instrucciones del 

C.S.V se solicita realizar trabajos de reparación del área de concreto donde se retiraron los túmulos frente al Instituto Franklin 

Delano Roosvel.Ing. Casildo menciona que la Ing. Dunia Zuniga quedo de darle pronta respuesta ya que estaba en comunicación 

con una Empresa para la colocación de un Asfalto. Ing. Víctor Rivera menciona el porque no usar concreto de una ves ya que el 

Asfalto a los 8 meses se va arruinar. Ing. Casildo menciona que habría que ver si el concreto se va adherir ahí. Ing. Denis Ramos 

menciona que hay que priorizar lo que se tenga porque vendrá la semana Santa y se provocara un congestionamiento. Ing. Víctor 

Rivera pregunta ¿Con que Objetivo se retiraron los túmulos? Ing. Casildo Le responde que eran demasiados túmulos en la zona. 



2)- Se le dio lectura a nota que se envió a la Ing. Dunia Zuniga, donde por instrucciones del C.S.V se solicita realizar limpieza en 

derecho de Vías en el bulevar de ingreso a la Ciudad desde la caseta del peaje hasta la Colonia la Roca, en ambos sentidos de la 

via. Ing. Casildo menciona que se solicito para que mantenimiento vial pueda darnos respuesta en la limpieza de las vías. 

Punto # 7 Asuntos Varios 

 EL Ing. Mauricio Casildo menciona que se esta teniendo problemas con la empresa AGRECASA ,con la velocidad inclusive el día 

de hoy casi provocan un accidente las volquetas venían en exceso de velocidad, anteriormente agrecasa provoco el accidente de la 

8 avenida ,no se ha visto ningún cambio en la conducta de STO ni AGRECASA como comité debemos hacer algo necesitamos ser 

mas estrictos .El Lic. Juan Carlos Aguilera menciona hay que tomar otro tipo de medidas con esta Empresa. Ing. Casildo 

menciona que como comité podemos emitir observaciones y mandar una nota a AGRECASA ,con la firma del alcalde Como 

presidente de este Comité. El Ing. Olvin Aguilera menciona que como comité comencemos por regular el horario de trabajo esto 

para evitar accidentes. Ing. Casildo menciona que seria bueno convocar a la Empresa AGRECASA para la próxima reunión de 

Comité. Ing. Ramos menciona que estas son Empresas privadas, no podemos ir a imponerles algo ,por lo que secundo la 

propuesta de convocarlos a que vengan a la próxima reunión de Comité Vial. Inspector Milton Mendoza Menciona que en cuanto a 

los contratistas seria bueno como reglamentar ver  el horario de trabajo. Ing. Olvin Aguilera menciona que seria importante de ver 

el análisis del beneficio de la comunidad perfectamente Agrecasa tiene capacidad para pagar un seguro.Ing. Casildo menciona que 

seria una de las cosas que se podrían plantear aquí el tema del seguro y del control del  horario, en otro tema ya se conformó el 

Comité de Verano Seguro para lo que es Semana Santa, el comité esta activado nos reunimos todos los jueves en el salón de los 

Bomberos a las 4:30 pm , están invitados todos los miembros a sumarse y opinar en algún tema que sea de beneficio  como ser la 

parte Vial. Ing. Denis Ramos menciona la idea de señalizar con una tablita, hacer una rotulación significativa algunas señales como 

ser: hacia el Centro, hacia El Parque , hacia la Playa Municipal . Ing. Diego Méndez menciona en el tema de las motos que vamos 

Hacer Ing. Casildo menciona que siempre se cuestiona al transito por darle Licencia, el primer punto seria ahí. El Inspector Milton 

Mendoza menciona en el tema de las motocicletas es algo delicado pues no hay control en la venta de motos en cuanto a la 

licencia, la incidencia es del 60% por accidentes de moto se les dan charla a todos hasta a los de renovación de 20 a 25 que van 



solo 3 pasan la prueba.  Ing. Víctor Rivera menciona comparto con el Inspector no es transito el problema, ya que ellos tienen 

todos los parámetros para dar una licencia pero cuando los motorizados andan en las calles es otra cosa . Ing. Casildo Menciona 

Que proponemos entonces. Ing. Diego Méndez menciona que hay que hacer operativos, Campañas de Educacion. Coronel 

Hernán Canales menciona todo lo que se puede hacer relacionado al tema de las motos suma pero hay que ir a la raíz en cuanto a 

la compra de las motos debe haber más control. El Sr. Francisco Amaya menciona solo como un comentario en estados unidos 

hay ciertas calles que están remarcadas para uso exclusivo de motos siendo una manera de evitar accidentes.  Ing. Olvin Aguilera 

Menciona es un tema complicado porque se tiene que leslilar en el congreso un seguro para cada persona que compra una moto , 

porque si se prohíbe a la gente comprar una moto , es un derecho .Lo que debemos hacer es concientizar a la gente y hacer una 

estadísticas de los accidentes provocados por las  motos .Ing. Diego Méndez Menciona sería bueno regular el tema de la venta en 

el tema de la educación hay que hacerlo instruir a la gente , hay que hacer operativos porque se está viendo que los motorizados 

manejan a acceso de velocidad las 2 cosas hay que hacer a la vez. Ing. Casildo menciona proponer al Inspector Mendoza del 

Transito hacer mas simulacros involucrando motos y carros. Coronel Hernán Canales menciona que todos debemos de jugar un 

papel importante en la prevención de accidentes y visitar Empresas, usar los medios de comunicación. El Sr. Benjamín Serrano 

menciona  que se debe de colocar señalización o operativos en la vajada del puente curvo del Porvenir ya que hay un giro  que se 

hace a la izquierda ,que  la mayor parte de la gente lo hace y esto puede ocasionar un accidente sino se toman medidas. Ing. 

Casildo Menciona que hay un rotulo que talves se pueda hacer operativos unas 2 veces por semana ahí y los fines de semana. El 

Sr. Benjamín Serrano menciona que en la 4 avenida 5 calle, en la boca calle se estaciona un bus, como si fuera punto de buses. 

Ing. Casildo Menciona que en conclusión Benjamín con sus interrogantes los operativos los va manejar transito los fines de 

semana y con lo del bus mañana mandare personal a chequiar .Ing. Denis Ramos menciona el tema de la entrada y salida de 

Vehículos en la semana Santa y dias previos hay que buscar mecanismos para agilizar ese tema , no se puede controlar todo pero si 

buscar medidas como dejar una sola trocha de SPS ,hacia aquí y sugiero el control con la boleta. Ing. Diego Méndez Menciona que 

esta bien la observación miraremos que alternativas hay para poder llevar un buen control. Ing. Casildo menciona referente al tema 

vamos a sugerir hacer algunas acciones y provocar una reunión con Lemy y Cenizales para tratar el tema. La Abg. Leyla Saavedra 



Menciona acerca de los túmulos siempre e estado en contra de ellos pero en el caso del túmulo que se removió en la base Naval 

,sugiero habilitarlo lo antes posible antes que sea Semana Santa y así evitar accidentes. El Coronel  Hernán Canales Menciona el 

tema de la construcción de una Sub Estacion a la salida de Cortes. Ing. Olvin Aguilera menciona referente al tema el Señor 

Alcalde Prometió este año Dar respuesta sobre el tema. Ing. Casildo menciona que se planificara una reunión extraordinaria para 

tratar el tema del Reglamento. 

Punto # 8 Cierre de sesión se cierra la sesión a la 6:03 pm. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 


